

Neues Wissen, alte Texte – die antike Literatur und die Wissenschaftliche Revolution



Die antike Literatur und die Wissenschaftliche Revolution

Pontes Band X

Herausgegeben von Martin Korenjak und Irina Tautschnig

2023, 295 S., brosch., 69,- €

ISBN 978-3-96821-938-7

(Paradeigmata, Bd. 73)

in Deutsch / Englisch

nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-938-7

In der frühen Neuzeit griffen Autoren in großem Umfang auf antike Formen und Vorbilder zurück, um ihrer Leserschaft neue Erkenntnisse über die Natur nahezubringen. Die zwölf Beiträge des Sammelbandes thematisieren erstmals diesen aus heutiger Sicht überraschenden Befund. Sie nehmen eine breite Palette von Autoren und Textgattungen – von Hippokrates bis Leibniz und vom Aphorismus bis zum Lehrgedicht – in den Blick und fragen zugleich nach Konstanten in der Vielfalt der Formen und Inhalte. Der Band richtet sich

an alle, die an der klassischen Antike, ihrer Rezeption, der Geschichte der Naturwissenschaften und der Geistesgeschichte der frühen Neuzeit interessiert sind.

Mit Beiträgen von

William M. Barton | Dominik Berrens | Reinhold F. Gleiß | Martin Korenjak | Johanna Luggin | Ian Maclean | Philipp Roelli | Bernd Roling | Eva Sahr | Petra Schierl | Claudia Schindler | Irina Tautschnig | Grigory Vorobyev | Otta Wenskus

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

New Knowledge, Ancient Texts— Classical Literature and the Scientific Revolution



Die antike Literatur und die Wissenschaftliche Revolution

Pontes Band X

Edited by Martin Korenjak and Irina Tautschnig

2023, 295 pp., pb., € 69.00

ISBN 978-3-96821-938-7

(Paradeigmata, vol. 73)

in German / English

nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-938-7

In the early modern period, authors drew extensively on ancient forms and models to introduce their readership to new insights into nature. The twelve contributions in this anthology are the first to address this finding, which is surprising from today's perspective. They examine a wide range of authors and text genres—from Hippocrates to Leibniz and from aphorisms to didactic poems—and at the same time ask for constants in the diversity of forms and content. The volume is aimed at anyone interested in

classical antiquity, its reception, the history of the natural sciences and the intellectual history of the early modern period.

With contributions by

William M. Barton | Dominik Berrens | Reinhold F. Gleiß | Martin Korenjak | Johanna Luggin | Ian Maclean | Philipp Roelli | Bernd Roling | Eva Sahr | Petra Schierl | Claudia Schindler | Irina Tautschnig | Grigory Vorobyev | Otta Wenskus

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.